

PRÄZISIONSEINSATZ



BEGEHBARE TRAFOSTATIONEN

Bei eSaver stand am Dienstag ein außergewöhnlicher Logistiktag an: Gleich drei Trafostationen wurden auf das Firmengelände geliefert – und sorgten für reges Treiben, millimetergenaue Abstimmung und sichtbare Freude im Team. Besonderes Augenmerk galt unserer Mustertrafostation, die nach ihrem Aufenthalt im Nordosten Deutschlands in Ehningen eintraf.

In Berlin hatte sie erfolgreich eine IPH – eine sicherheitsrelevante Prüfung absolviert.

Das positive Prüfergebnis bestätigt die Qualitäts- und Sicherheitsstandards unseres Unternehmens.

Neben der Musterstation kamen zwei weitere Betonrohlinge – im regionalen Sprachgebrauch „Trafohäusle“ genannt, auf dem Gelände an. Diese werden in den kommenden Wochen individuell ausgerüstet. Je nach Kundenbedarf werden sie mit Transformatoren, Mittelspannungsanlagen, Niederspannungshauptverteilungen und Stromsparanlagen (eSaver) ausgestattet, bevor sie zum jeweiligen Einsatzort weitertransportiert werden. Der gesamte Anliefervorgang erforderte höchste Präzision.

Mitarbeitende aus verschiedenen Abteilungen sorgten gemeinsam dafür, dass die schweren Bauelemente sicher bewegt und platziert werden konnten. Die Geschäftsleitung zeigte sich zufrieden mit dem reibungslosen Ablauf und hob insbesondere die Teamleistung hervor.